



La CDHEZ capacita a OSC´s en el uso de Internet y redes sociales

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) capacitó a Asociaciones, Colegios de Profesionistas, Organizaciones No Gubernamentales y público en general, durante la Jornada de Capacitación a Organizaciones de la Sociedad Civil con ponencias de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH) y de Emprende con Causa A.C., donde se les convocó a usar las redes sociales para dar a conocer su objeto social y actividades

En la bienvenida, la Dra. Ma. de la Luz Domínguez Campos, Presidenta de la CDHEZ indicó que el objetivo de la Jornada de Capacitación con organizaciones de la sociedad civil, es para brindarles información, conocimiento y herramientas, para que puedan desarrollar su labor a favor de la sociedad en los distintos sectores sociales de mujeres, personas con discapacidad, jóvenes, personas adultas mayores, entre otros.

Domínguez Campos destacó la labor que realizan Organizaciones de la Sociedad Civil, Colegios de Profesionistas, Asociaciones de alumnos y sindicatos contribuyen a la promoción, protección y respeto de los derechos humanos en Zacatecas y el país, debido a que no sólo dedican su tiempo y esfuerzo, sino también sus propios recursos para hacer posible el trabajo de su asociación y la atención ciudadana, contribuyendo con ello a la promoción, protección, defensa y respeto de los derechos humanos de la población.

Reconoció el trabajo de las ONG´s, porque gracias a sus movimientos y exigencias sociales, ha sido posible contar con nuevas leyes e instituciones, tal es el caso a nivel nacional de la Ley General de Desaparición de Personas, Ley General de la Víctimas, Ley General para Prevenir, Sancionar y Erradicar los Delitos en materia de Trata de Personas y para la Protección y Asistencia a las Víctimas de estos Delitos; o en el caso del Estado, gracias a los movimientos de asociaciones civiles se creó el Instituto de la Mujer, ahora Secretaría de las Mujeres, se restableció el Instituto para la atención e Inclusión de las Personas con Discapacidad y la Secretaría del Zacatecano Migrante.

Indicó que las organizaciones civiles, al igual que la CNDH y la CDHEZ, tienen como meta en común que exista justicia, paz, igualdad, libertad, cumplimiento de la legalidad y del Estado de Derecho en el país para lograr el respeto de los derechos humanos.

Durante la Jornada de Capacitación, se impartió la conferencia “Sistema Jurisdiccional y No Jurisdiccional de Protección a los Derechos Humanos” por parte de las Licenciadas Iliana Vergara Gómez y Rosa Jazmín Mártir Alegría de la Dirección de Enlace y Atención a la Sociedad Civil de la CNDH, en el que mencionó en que la CDHEZ y la CNDH son



las instancias encargadas de la recepción de quejas en los casos de abuso de poder y presuntas violaciones graves a los derechos humanos, en cuyos casos se realizan investigaciones y se emitan recomendaciones cuando se acreditan las vulneraciones a la dignidad humana, atribuibles a las autoridades federales, estatales y municipales, para que corrijan sus actuaciones, se inicien los procedimientos y sanciones en su caso, a los responsables, se repare el daño a las víctimas, y se establezcan garantías de no repetición.

Por su parte, la Dra. Verónica Paniagua Chávez, Directora y Fundadora de Mentoría 4.0 y Presidenta de Emprende con Causa A.C., presentó la ponencia sobre cómo utilizar internet y las redes sociales como herramientas tecnológicas para difundir el objeto social de su asociación y sus actividades, así como promover sus causas y buscar nuevos integrantes.

La presidenta de Emprende con Causa, señaló que hoy en día las plataformas digitales son un mecanismo para gestionar financiamiento nacional y extranjero para realizar su labor social y ayudar a más personas.

Verónica Paniagua, explicó cómo acceder a plataformas que existen, para obtener financiamiento de forma segura, en el que pueda dar beneficios y contribuir a realizar su trabajo y atención ciudadana.

Al evento asistieron organizaciones como el Colectivo para la equidad y defensa de los derechos humanos; Grupo Juvenil LAMBDA; Red Zacatecana para el Desarrollo; Inclusión A.C.; Casa de la Mujer Bicentenario, Guadalupe; Colegio de Abogados de Jerez; Grupo UNO Zacatecas; Colectivo Techylalitzli; Vida Plana Shekinah A.C.; Mujer Siglo XXI; Dilo Bien Zacatecas; Coordinación Feminista Olimpiada de Gouges, A.C.; CIMIGE; Voluntad y Acción; Polesis S.C.; APAC Zacatecas; Colegio de Químicos; Derechos del Concebido A.C.; FUVAE-Acción Social; PALZAC; Vida y Familia Zacatecana; Colectivo Feminista Zacatecas; Organización Ecológica de la Vivienda; Asociación “5 de mayo de Guadalupe y Zacatecas”, CECADE la Luz A.C.; Jefas de Familia Frente Estatal; Mujeres Siglo XXI; Cread Tlaltenango; Colegio de Licenciados en Administración, entre otros.